



Por minutos superó a barrera

Moneda mexicana se presiona y rosa los 20 pesos por dólar

Los futuros de los principales índices de Wall Street comenzaron a operar esta semana en rojo, con el NASDAQ mini liderando las caídas

Redacción

temametaeconómico@eleconomista.mx

Alrededor de las 17:30 horas de la Ciudad de México el domingo, la divisa mexicana se veía presionada ante la discusión en la Cámara de Diputados acerca de la aprobación de la reforma eléctrica enviada por parte del gobierno federal.

El tipo de cambio alcanzaba a esa hora los 20.0096 pesos por dólar, luego de haberse mantenido por cinco jornadas consecutivas en los 19 pesos por billete verde.

Lo anterior representó una depreciación de 1.20% o bien 23.72 centavos. Sin embargo, durante la semana anterior logró acumular una apreciación de 1.30% o 26.11 centavos

Cerca de las 20:00 horas el tipo de cambio regresó a niveles de 19.9700 pesos por dólar, esto es una apreciación de 1% con respecto a su último cierre oficial el miércoles de la semana pasada que cerró en 19.9724 pesos por dólar.

Por su parte, los principales índices de Wall Street comenzaron a operar esta semana en rojo. La mayor pérdida la obtenía el tecnológico NASDAQ mini que descendía 0.64% en un nivel de 13,804.50 unidades, seguido del S&P 500 mini con 0.32% en los 4,373.50 puntos, mientras que el industrial Dow Jones mini cedía 0.13% para colocarse en los 34,312 enteros.

A pesar de no haber cotizado el último día hábil de la semana pasada, dichos índices

acumularon bajas en este periodo, siendo la mayor para caída la del NASDAQ Composite con 2.63%, un retroceso de 2.13% para el S&P 500 y 0.78% para el Dow Jones.

Los principales referenciales del mercado internacional del crudo comenzaban sus operaciones de la semana de manera dispar. El West Texas Intermediate (WTI) en Nueva York, cotizaba en los 107.62 dólares por barril, con un crecimiento de 1.04%; sin embargo, el Brent, del mar del Norte, descendía 0.09% en los 111.23 billetes verdes por unidad.

En tanto, la semana previa los principales referentes generaron ganancias, lideradas por el WTI con 8.84% más, mientras que el Brent incrementó 8.68 por ciento.

Por su parte, la mezcla mexicana de exportación ganó 6.06%, a pesar de no haber cotizado en dos jornadas por el feriado de Semana Santa, terminando en un nivel de 101.14 dólares por barril.

En tanto, las bolsas de valores de Asia abrían operaciones a la baja, con el Nikkei 225 en Japón cayendo 1.51% en 26,763 enteros y el Kospí en Corea perdía 0.24% en los 2,689.60 puntos.

Por su parte, los metales preciosos operaron al alza la semana anterior. La plata y el oro se colocaron en terreno positivo, pues la primera presentó una ganancia de 4.16% cerrando en los 25.85 dólares por onza, seguido del oro que aumentó 1.51% en los 1,974.90 dólares por onza.